

# Une formation pour prévenir les chutes



Exercice de franchissement de l'Allaine à Porrentruy. PHOTO ROBERT SIEGENTHALER

Pour la première fois, un cours décentralisé pour la prévention des chutes était organisé dans le Jura, sous l'égide de la Fédération suisse des sapeurs-pompiers. Vingt-cinq instructeurs jurassiens y ont pris part hier et ce jour. Comme l'explique l'inspecteur cantonal John Mosimann, les pompiers doivent prendre des mesures de protection dès

qu'ils travaillent à plus de trois mètres de hauteur. On s'est donc entraîné à franchir l'Allaine à l'aide d'une corde, à marcher sur un toit sur le Centre Coop, à escalader la cheminée du nouveau Thermoréseau, à descendre en rappel le long d'une façade de 15 mètres à l'usine Onivia. Beaucoup d'exercices pour éviter que trop dure ne soit la chute... **DF**

